
答弁者

1 古　沢　ちい子 教育次長

教育長

産業振興部長

〃

2 雨　宮　茂　樹 選挙管理委員会事務局長

〃

〃

地域振興部長

〃

都市建設部長

産業振興部長

〃

生活環境部長

3 針　谷　育　造 市  長

総合政策部長

〃

経営管理部長

総合政策部長

市  長

２　マイナンバーについて （1）マイナンバーとは何か 総合政策部長

（2）マイナポイント第２弾について 〃

（3）運転免許証とマイナンバーの紐づけについて 〃

（4）地方交付税に差をつける？ 市  長

（3）誘致要望書の事実について

（2）補助対象の鳥獣被害対策について

（3）スズメバチの巣駆除への補助金について

　について （2）デジタルアーカイブ館設立について

１　投票率向上の取り組みについて （1）市の取り組みについて

　について （2）宿場印を広く発信し、例幣使街道まちづくりに

２　例幣使街道でつなぐまちづくり （1）各宿場の特徴と現状について

　令和４年第５回定例会　 一般質問（令和４年８月３０日）

議員名 質　問　内　容

１　栃木市デジタルアーカイブ館設立 （1）歴史文化の保護と活用について

３　有害鳥獣対策について （1）有害鳥獣の捕獲数の推移について

（2）投票環境の向上について

（3）移動投票所のその後について

２　スポーツ環境の向上について （1）小学生のサッカー環境について

（2）都賀スポーツ公園について

（3）栃木市総合運動公園の野球場のスコアボードについて

（6）地裁判決の市民説明について

１　サッカースタジアム住民訴訟に （1）租税負担の公平性と公益性について

　ついて （2）減免申請の経過について

（5）裁判費用について

（4）令和４年度固定資産税の減免状況について
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答弁者

　令和４年第５回定例会　 一般質問（令和４年８月３０日）

議員名 質　問　内　容

3 針　谷　育　造 （1）包括的業務委託第２期と第３期計画の比較について 生活環境部長

　ついて

　について

（3）性能発注方式について 〃

（4）入札スケジュールについて 〃

4 浅　野　貴　之 １　学校教育の充実を目指して （1）栃木市教育大綱及び教育計画を振り返って 教育長

（2）総合教育会議の成果について 市  長

（3）地域の中で生きる学校を目指して 教育次長

（4）学力向上について 〃

（5）幼保・小中学校の連携状況について 〃

（6）教員の多忙化への対応について 〃

（7）特別支援教育への取り組みについて 〃

（8）栃木市教育大綱及び教育計画の策定方針について 市  長

〃

３　とちぎクリーンプラザの入札に

（2）とちぎクリーンプラザ包括的業務委託（第３期）の見積結果
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